
VERBALE DEL 30 GIUGNO 2016

L'anno 2016, il giorno 30 del mese di Giugno si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15, il
consiglio della II circoscrizione, giusta convocazione del Presidente Tomaselli prot. no 10457g5 del 02
giugno 2016 per discutere gli argomenti allegati di cui agli O.d.G.

Presiede la seduta, ii Presidente Tomaselli, il quale alle ore 09.45 chiama l,appello.

E'assistito dal segretario P.O. Dott.ssa Giovanna Lotà.

Redige il verbale I'Istr. Amm.vo Davide Martinez.

Sono presenti i seguenti Consiglieri: Cangelosi, Cardella, Colletti, Giocaliero, La Valle, Scarlata e Savoca.
Sono assenti i consiglieri Di Fazio, Duminuco, Greco, Guaresi, Inzerillo, Marchese, Sala e Terzo. Il
Presidente Tomaselli, verificata lamancanzadel numero legale, rinvia di un,ora la Seduta.

AIIe ore 10'45, il Presidente Tomaselli chiama l'appello, solìo presenti i consiglieri: Cangelosi, Cardella,
Colletti, Duminuco, Giocaliero, Greco, Inzerillo, La Valle, Sala, Savoca e Scarlata. Sono assenti i
consiglieri: Di Fazio, Guaresi, Marchese eTerzo. verificato il quorum strutturale, il presidente Tomaselli
dichiara aperli i lavori di Consiglio. Il Presidente Tomaselli propone di accantonare l,O.d.G. per procedere
alla consegra delle chiavi dei lavatoi di Via Cirrincione e Via Germanese. Il Consiglio approva. Subito dopo
il presidente Tomaselli dà il benvenuto al parroco di Brancaccio, Maurizio Francoforte e gli rivolge un
caloroso ringraziamento per l'impegno profuso nel difficile territorio, continuando in maniera efficace e

coraggiosa l'azione motalizzatrice lasciata in eredità da Padre Pino puglisi. Altresì ringrazia l,Arch. La
Cerva, del Settore Patrimonio, lstr. Amm.vo Maria Gabrielle Terranova, delegata dalla dott.ssa Di Trapani
dirigente delle Risorse Patrimoniali, in sostituzione della dott.ssa Borsellino. Il presidente Tomaselli, per la
parte ammiiristrativa, rivolge anche un ringraziamento alla dott.ssa Giovanna Lotà, p.O. e ai dipendenti che
svolgono servizio in seno agli Uffici di Presidenza. [Jn ringraziamento va anche a ttlîala Giunta comunale
per aver dato un notevole contributo al raggiungimento dell';obiettivo che vede finalmente l,assegnazione
alla Seconda Circoscrizione dei locali (lavatoi) di Via Cirrinciorlp e Via Germanese. Il presidente Tomaselli,
ricorda come I'inipegno scaturito dalle scuole ha cli lafro creato una sensibilizzazionedel sentire comune e

della convivenza civile, insomma una partecipazione, cui si affianca il consiglio circoscrízionale,al di là
degli schieramelti politici, un connubio che deve proiettare il territorio in un futuro di grandi aspettative,
soprattutto per le nuove generazioni. Insomma, questi locali, afferma il presidente 'fomaselli, devono
rappresentare una sofia di megafono per diffondere la legalità e, con una punta di polemica, cita il ,,Giardino

della Memoria" ccme sito, purtroppo, "visitato" per le commenlorazioni o anniversari e, puftroppo,
solamente in queste occasioni, si puo notare f intersesse da parte dell'Amministrazione a renclere decorosi i
luoghi, solo che subito dopo si registra una totale disattenzione verso questo territorio, ricordando pure che
non sempre ia Seconda Circoscrizione è stata invitata agli eventi. run.h.rroi" zza qudsta,perpetrata anche

' 
dalf 'Assoc iazione magistrati.



Alle ore 11.30 esce il consigliere Duminuco.

Interviene il Vice Presidente Inzerillo, in merito alla consegna dei lavatoi alla

ritiene soddisfatto, ma tiene a precisare che tali siti dovranno essere, da subito,

pronte manutenzioni e assegnare del personale qualificato.
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Seconda Circoscrizione si

tenuti in buono stato con

Il Presidente Tomaselli propone come scrutatori i consiglieri Scarlata, Cardella e Colletti. Il Consiglio

approva.

Interviene il parroco Francofonte il quale tiene a precisare che tutto il territorio della circoscrizione,

soprattutto Brancaccio, già fin dal 2008 ha intrapreso il lungo, difficile e appassionato cammino in direzione

della legalità, percorso fofiemente fertilizzato in passato da Padre Pino Puglisi che I'ha lastricato con dei

solchi da seguire per raggiungere la meta della buona convivenza civile scevra da ogni intrusione del

malaffare. In merito a ciò, ricorda il parroco, molte associazioni operanti nel territorio hanno

entusiasticamente abbracciato questo nobile impegno socio-culturale di rinascita del territorio. Ma, così

come afferma il parroco, a tutto ciò occorre f impegno importante anche di quella politica che qui in

Consiglio è rappresentata e che deve impegnarsi a creare strutture come parchi giochi per i bambini e/o

luoghi di ritrovo per i piÌr anziani, iniziative indispensabili ad awicinare la gente e trasmettere loro la

possibilità di condividere un buon vivere comune ed acquisire ancor di più comportamenti e atteggiamenti

degni di un'educazione civica.

Continua il proprio intervento il parroco affermando che l'utilizzo dei lavatoi di Via Germanese e Via

Cirrincione devono essere luoghi dove poter dare al mondo femminile la possibilità di esprimere le loro

aspettative, valorizzare le proprie peculiarità e il proprio ruolo nel delicato e sofferto tessuto sociale di oggi,

anche perché, ricorda il parroco, i lavatoi sono stati realizzati per dar loro la possibilità di svolgere attività

attinenti alla famiglia. Il Presidente Tomaselli ringrazia vivamente il parroco per aver dedicato una parte del

proprio intervento alle donne meritevoli di attenzioni.

Ultimato questo intervento si procede per approfondire ogni particolare tecnico e che riguarda l'imminente

consegna dei lavator, approfondimento che viene illustrato dal rappresentante delle OO.PP. Successivamente

interviene la dott.ssa Giovanna Lotà, Responsabile degli Uffici di Presidenza per chiedere se ancora oggi

sono riscontrabili problemi all'impianto elettrico e appurare se; gli arredi sono completati. Il responsabile

delle OO.PP. risponde che ogni cosa è stata monitorata adeguatà'mente e ricorda che attualmente possono

essere installate ben quattro postazioni informatiche dautilizzare per le attività propedeutiche.

Subito dopo, il Presidente Tomaselli invita tutti a recarsi presso i làvatoi per la definitiva consegna dei

locali. Pertanto, alle ore 13,15, il Presidente dichiara chiuso il Consi$lio.

, il Segretario

(Esp. Cont.le Dott.ssa Giovanna Lotà)
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Il Presidente
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